

TRAX-RUNNER

BY OLIVIER BRUNEAU

Vainqueur de catégorie aux 24 Heures du Mans

Une fois encore, les 24 Heures du Mans se sont révélées être la course la plus difficile en Endurance ! Fort d'une belle expérience, Kart Runner motorisait 5 équipages cette année, deux en GP2 et trois en GP1. Le titre est venu du Team LGB qui a décroché la Victoire en GP2 Master. En tête au sratch en GP2, ils ont dû laisser la victoire générale en fin de course non sans avoir signé le meilleur temps en course de la catégorie GP2 ! Pour le second équipage GP2, le #93, la malchance a été au rendez vous et ce fut une course très compliquée. En GP1, le Team CMCR a pointé en tête durant la course et une place sur le podium était jouable mais des ennuis mécaniques ont brisé les espoirs du Team qui a toutefois signé une belle performance d'ensemble avec, notamment, le deuxième temps lors des qualifications. Le Team Kart Mag a lui aussi été présent aux avants postes et terminent à une très belle 4e place après une course très disputée. Belle



Team LGB



Team 93 - Ile de France



Team CMCR Charente MMA



Team La Manche KartMag



Team MSA Racing

course aussi pour le Team MSA Racing pour qui s'était une première. Pas facile de débiter sur une course aussi dure que les 24 Heures mais ils n'ont pas à rougir de leur prestation pour une première prestation ponctuée d'une superbe remontée des profondeurs du classement jusqu'à la 12ème place finale !

Rendez vous l'année prochaine avec comme objectif la Victoire au général !